



## NOTICIAS: La masculinización del campo.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 11-03-2011

**Duración:** 02' 34"

Desde hace años se observa como en el medio rural los jóvenes se marchan a las ciudades en busca de un desarrollo profesional que no encuentran en el campo. Además, son las mujeres las que abandonan los pueblos en una mayor proporción, lo que provoca desequilibrios demográficos. En la franja de edad que abarca desde los 20 a los 35 años, hay 120 hombres por cada 100 mujeres. Este fenómeno afecta a la capacidad de regeneración del propio medio rural y hace que varíen las condiciones de vida de población. Un dato: la tercera parte de los hombres de 35 años siguen viviendo con sus padres.

Producción y realización: CEMAV